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The short time degradation of crude oil "Arabe leger" was followed through several seasons using different biological
and chemical parameters. Regular sampling allowed to measure total epifluorescent microflora, heterotrophic and
hydrocarbon microflora, heterotrophic potentials with super(14)C glucose, glutamate and naphthalene. Some
experiments concern taxonomic control of microflora development (API 20B). Shifts in M.P.N. numbers of total and
specialized heterotrophic bacteria and quick responses in heterotrophic potentials appear in these cold area (8 degree
C max.). Incubation in natural ecosystems allows to reduce the confinement effect observed in closed systems., La
dégradation à court terme (6jours maximum) d'hydrocarbures bruts "Arabe léger" a été suivie à différentes saisons de
l'année à l'aide de divers paramètres biologiques et chimiques. A intervalle régulier ont été mesurés: la population
bactérienne totale (épifluorescence) et hétérotrophe, la microflore se développant sur hydrocarbure, les potentiels
hétérotrophes sur glucose, glutamate, et naphtalène marqués au 14C. Sur certaines expériences un contrôle
taxonomique succint de l'évolution des microflores a également été réalisé (API 20 B). Une nette élévation des M.P.N.

totaux et spécifiques des hydrocarbures ainsi que des réponses rapides des potentiels hétérotrophes sont observées dans ces régions froides
(8°C max.). L'utilisation d'une incubation en système naturel permet de se dégager de l'effet de confinement généralement observé en milieu
clos.
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Evolution a court terme des microflores utilisant les hydrocarbures en milieu
subantartique. Comparaison des systems d'incubation naturels et artificiels
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